

Facsa beca a 24 alumnos de Castellón en la Jaume I - Mediterráneo - 28/02/2019



►► La alcaldesa, la rectora de la UJI, el presidente de Facsa, entre otros, en el acto de entrega de las becas.

ACTO DE ENTREGA

Facsa beca a 24 alumnos de Castellón en la Jaume I

◉ La empresa les ayuda con el pago de las tasas universitarias

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón acogió ayer la entrega de las Becas Facsa a 24 estudiantes de grado de la Universitat Jaume I residentes en la capital. Impulsada por la empresa y la UJI, la convocatoria quiere ayudar con el pago de la matrícula universitaria al alumnado de grado que está empadronado en Castellón.

El acto contó con la presencia de la alcaldesa, Amparo Marco; la rectora de la UJI, Eva Alcón; el presidente de Facsa, Enrique Gimeno; la vicerrectora de Estudiantado, Inmaculada Rodríguez, el gerente de la Fundación General, Juan Antonio Bertolín y el jefe de servicio de Aguas Potables de Facsa, Manuel Brea.

Estas ayudas, dotadas con un presupuesto de 22.042 euros, persiguen apoyar a universitarios con dificultades para hacer frente a las tasas por su situación económica. Se han recibido 57 solicitudes y se han otorgado 24. ≡